



"Debido a que los nuevos ingresos son destinados al pabellón dos y que no existen espacios de aislamiento efectivo, se solicitó el cierre del centro penitenciario".

CCP DE CURICÓ ESTÁ BAJO "CUARENTENA"

Por brote de Covid-19. Se indicó que se extenderá hasta el 14 de agosto.

El alza de casos que se presentan al interior del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Curicó, obligó a decretar "su cierre", dando así curso a una "Cuarentena", que se extenderá hasta el 14 de agosto. Según lo dado a conocer a VLN Radio por la encargada de la Unidad de Epidemiología de la seremi de Salud del Maule, Francisca Valdés, "debido a que los nuevos ingresos son destinados al pabellón dos y que no existen espacios de aislamiento efectivo, se solicitó el cierre del centro penitenciario, debido al riesgo que implica el ingreso de nuevos internos a la cárcel".

"El Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Curicó cuenta con un brote activo en curso, con 16 casos activos, pertenecientes al pabellón 2, que es el pabellón de ingreso y (pabellón) tres, donde hay imputados, que se han mantenido en esa ubicación, debido a que no se dispone de otros espacios para poder realizar el aislamiento".

JUNTOS

Acotó Valdés que "en el pabellón de ingreso se mantienen en una celda aparte, pero no se logra evitar el contacto con los otros internos que permanecen en dicho lugar. Además en el pabellón de imputados, no hay diferenciación por celdas, por lo que todos los internos se mantienen juntos". Por lo mismo dijo, es completamente esperable que en la búsqueda activa que ayer se iba a realizar en dicho recinto, muchos de los denominados "contactos estrechos" hayan dado "positivo" a Covid-19.

BUENAS CONDICIONES

El área de salud de la Dirección Regional de Gendarmería indicó que las personas privadas de libertad contagiadas están "en buenas condiciones", sin signos de gravedad, siendo monitoreados de manera constante. Si bien se mantiene el ingreso de encomiendas, las visitas de familiares a los aludidos pabellones están suspendidas.

Es completamente esperable que en la búsqueda activa que ayer se iba a realizar en dicho recinto, muchos de los denominados "contactos estrechos" hayan dado "positivo" a Covid-19.